

FACULTAD DE DERECHO – RELACIONES INTERNACIONALES

INTERCAMBIO DE ESTUDIOS - INFORME DE DESTINO

Solicitamos tu colaboración para proporcionar información de primera mano sobre las Universidades y localidades donde has realizado tu intercambio. Por favor, rellena este documento de forma objetiva y veraz. Puedes emplear todo el espacio que necesites, pero sé claro, breve y conciso. Además de la información solicitada puedes añadir cualquier otro aspecto que consideres de interés, ya que puede ser de gran ayuda a futuros alumnos.

Este documento una vez cumplimentado se publicará en la página web de la Facultad de Derecho, para que cualquier alumno pueda consultarlo.

UNIVERSIDAD DE ACOGIDA: UNIVERSITY OF QUEENSLAND
PERIODO (curso académico y semestre): 4º de carrera. 1er semestre.

Datos personales (no es obligatorio incluir esta información)

Nombre del alumno: Marta Cerrolaza Santamaría

Curso y titulación mientras hacía el intercambio: 4º E3-Analytics

Email de contacto*: martacerrolazasantamaria@gmail.com

***El email indicado puede ser utilizado para contactar con el alumno en caso de que otros compañeros necesiten más información sobre el destino. En caso de no estar de acuerdo, no indique dirección de correo electrónico.**

A la llegada del alumno

Las clases comenzaron el 18 de julio, pero nosotras llegamos el 13 para tener unos días de margen. Yo creo que ese margen de tiempo está fenomenal.

El departamento internacional de ICADE te ayudará con todas las preguntas que tengas.

La jornada de orientación duró una semana. Realmente solo existe una sesión obligatoria que es el primer día, el resto de la semana se basa en actividades voluntarias

Se necesita TOEFL o IELTS para acceder a la universidad

Si no te has matriculado en las asignaturas antes de llegar, ve al Student Central en la universidad, ellos te ayudarán.

Alojamiento

Yo viví en la residencia de Scape South Bank. Está genial, es muy nueva y compartía apartamento con mis 5 amigas por lo que nos salía más barato que un estudio individual en la misma residencia. Me ha encantado mi experiencia pero el concepto de residencia no es como te lo puedes imaginar en España u otros países europeos, aquí la gente es mucho más independiente. Es verdad que yo fui con mis amigas desde España y por eso hemos hecho muchos más amigos fuera de la residencia que dentro, pero quizás yendo solo es la mejor opción.

En Brisbane hay varias residencias que están muy bien. Scape tiene varias por toda la ciudad aunque la de South Bank diría que es la mejor por la localización, el barrio es súper tranquilo y bonito y ahí está la playa artificial y el paseo por el río es muy guay (para correr está genial).

Otras residencias son Student One (la recomendaría más que Scape en cuanto a gente pero no en cuanto a instalaciones), Iglu o UniLodge.

El precio de todas las residencias ronda los 400 AUS la semana, lo cual es un poco caro ya que los pisos suelen ser 300 AUS (para un buen piso) o menos. Si te planteas vivir en piso las mejores zonas para vivir diría que son South Bank, que es más tranquilo, o Fortitude Valley, que es donde está todo el ambiente nocturno.

Personalmente no recomendaría vivir en St. Lucia, que es donde está la universidad, ya que no se va tantos días a la semana y estás alejado de la ciudad. En South Bank hay estación de bus y tren y llegas a la universidad como en 20 minutos.

No hay horario, en Scape no se puede fumar y realmente en el apartamento se pueden hacer fiestas ya que el edificio está bastante bien insonorizado.

Temas académicos

1. Oferta académica: en University of Queensland (UQ) cursas 4 asignaturas. ICADE las convalida con los créditos que necesites en España ese cuatrimestre. Las asignaturas pueden ser parecidas o no a las que deberías cursar en España, pero las convalidaciones las aprueba el departamento de intercambio de ICADE

2. Calidad académica – las clases consisten en lectures, tutorials o seminars, depende de la organización de cada asignatura. Las lectures son clases teóricas en las que no hay asistencia obligatoria. Los tutorials son clases prácticas donde te suelen juntar por grupos para comentar la teoría dada en las lectures y depende del profesor hay asistencia obligatoria o no. Los seminars son clases teórico-prácticas y la asistencia también depende del profesor. Las clases no son muy difíciles pero es verdad que si tu

intercambio en esta universidad es por derecho, hay que tener en cuenta que trabajarás con Common Law y es una dinámica y una teoría muy distinta a la de España, y que puede llegar a costar. Las clases normalmente las graban y las suben a la plataforma online de UQ.

3. Exámenes. Depende de la asignatura hay examen o te examinas por essays. De 4 asignaturas yo tuve solo 2 exámenes. En uno de ellos te dejaban llevar teoría y en el otro solo la ley, y ambos fueron de nivel intermedio, realmente tuve que estudiar unas semanas (sobre todo para Succession Law). De las otras 2 asignaturas tuve que hacer una Fact Sheet y un Essay. Los profesores no te van a suspender por el hecho de ser alumno de intercambio, pero es verdad que ninguno de nosotros pasó del 7 en ninguna asignatura. En UQ los profesores corrigen de forma bastante estricta, así que me parece algo a recalcar dado que yo no sabía esto. En años anteriores los exámenes habían sido online y más fáciles.

4. ¿Convendría evitar determinados cursos? ¿Flexibilidad para modificación de asignaturas?

Recomiendo mirar el plan de estudios de la asignatura antes de escogerla. Mirar si hay examen o no y cuál es la metodología de la clase si está la información disponible. La flexibilidad de modificación de las asignaturas depende de la aprobación de ICADE, no de UQ.

5. ¿Cuáles son las asignaturas que hiciste para convalidar? Family Law, Succession Law, Human Rights Law y Privacy Law.

6. ¿Recomiendas alguna clase en particular, quizás incluso alguna que no hayas seguido, pero te hubiese gustado? Si vas por derecho escogería Privacy Law.

Becas

Aparte de la beca Erasmus en su caso, recibiste otro tipo de becas. ¿Cuál / cuáles? ¿Dónde las encontraste? ¿Qué importe? No

Coste de la vida

En relación a Madrid, el coste de vida es más caro. Depende de cómo quieras vivir gastarás más o menos claramente, pero el transporte es bastante caro y cobran por distancia, y los restaurantes y bares también. Una cerveza por lo general son 10AUS, que al cambio serían 6 euros.

Vida cotidiana

* ICADE no se responsabiliza de las opiniones o informaciones vertidas por los usuarios. La publicación de las mismas no implica el reconocimiento de la información como cierta ni tampoco su aprobación, conformidad o apoyo. Las opiniones vertidas reflejan únicamente la opinión personal o punto de vista de sus autores.

Durante la semana iba a clase los lunes y los miércoles. Los jueves tenía una clase online de 8 a 11. Depende de la semana el horario de la universidad cambiaba, así que cada semana iba más o menos tiempo. Después de la universidad, de lunes a miércoles es vida de rutina y hacer cosas que tengas que hacer, ya que no hay demasiados bares para 'ir a tomar algo' como es más normal en España. A partir del jueves se organizaban fiestas de intercambio y siempre hay discotecas a las que salir. Los fines de semana que podíamos nos íbamos de viaje y hasta te puedes ir entre semana si no tienes clase, así que eso está genial.

Todas las de mi piso de Scape bucamos un trabajo ya que la vida aquí es cara y más si quieres viajar. En un destino como Australia es lo que todo el mundo hace muy a menudo. Buscar trabajo fue bastante fácil en nuestro caso y encontramos muy rápido todas. Te pagan 30AUS la hora en hostelería y 36 el fin de semana, y es totalmente compatible con los estudios así que lo recomendaría cien por cien.

Ocio y tiempo libre

Brisbane es un sitio súper bien ubicado. Es una ciudad más pequeña que Sydney y es ideal para vivir, ya que está más al norte y por tanto más cerca de los sitios de calor y típicos de viaje.

En cuanto a viajes yo he tenido la suerte de poder visitar toda la costa este de Australia que es uno de los mejores viajes que he hecho nunca, Nueva Zelanda, Bali y Corea.

Brisbane fue mi elección de intercambio por los viajes prácticamente y cada sitio que he visitado ha sido increíble.

En cuanto a actividades en Brisbane hay muchos clubes a los que te puedes unir en UQ, de deportes y muchas más cosas. Yo me apunté al club de surf, e hicimos un viaje con ellos al principio del cuatri donde conocí a muchos de mis amigos.

Salud

Hay que sacarse un seguro así que recomiendo el de la universidad, que es el de Allianz. No hace falta vacunarse.

Integración

Yo fui con 4 chicas de Madrid, 2 de ICADE, 1 de ICAI y 1 del CEU (recomiendo preguntar en otras universidades si hay plazas disponibles para Brisbane), y todas hablamos para coger un piso en la residencia juntas. Con ellas he convivido genial todo el cuatrimestre y han sido mi círculo más cercano, pero fue muy fácil conocer a gente desde el

principio. Una de las mejores cosas de la universidad es QUEST, uno de los clubs de la universidad que es para estudiantes de intercambio. Organizan fiestas todas las semanas y viajes muy divertidos, y ahí conocí a todos mis amigos de muchas nacionalidades.

Incidencias

No

Otros comentarios de interés

Recomendaría este intercambio al 100% ya que te da la oportunidad de vivir en un lugar increíble y de abrirte la mente muchísimo.